

seres

La Fundación Voluntarios por Madrid y la Fundación SERES firman un convenio para contribuir a mejorar el bienestar de los ciudadanos

Las empresas se implican con la acción social

- La colaboración entre la Administración y la iniciativa privada en materia de acción social se hace “más necesaria que nunca en tiempos de crisis”, según la delegada de Servicios Sociales
- La Fundación SERES promueve actuaciones empresariales que contribuyen a la integración social de las personas desfavorecidas
- El Ayuntamiento de Madrid cuenta con la colaboración de cinco empresas a través de las cuales cien personas realizan labores de voluntariado corporativo

Madrid, 20-sept-'10

Impulsar la acción social de las empresas y contribuir a la sensibilización de los ciudadanos para que se impliquen activamente en acciones voluntarias en la Ciudad de Madrid. Este es el objetivo del convenio que han firmado hoy la Fundación Voluntarios por Madrid y la Fundación SERES. Una colaboración que la delegada de Familia y Servicios Sociales, Concepción Dancausa, ha calificado de “especialmente necesaria” en momentos como el actual, de crisis económica y altas tasas de desempleo. “Ha aumentado el número de personas que demandan nuestros recursos básicos, como alojamiento y manutención, y ha cambiado el perfil de las personas que reclaman nuestra ayuda”.

Ante esta realidad, el Ayuntamiento ha reforzado la atención a los colectivos más vulnerables. Pero para que su ayuda llegue a todos es preciso, en palabras de Dancausa, “contar más que nunca con el apoyo de las empresas, las entidades sociales y los ciudadanos voluntarios”. Cada uno de estos sectores desempeña un papel en la consecución del objetivo de mejorar la calidad de vida de los más desfavorecidos: “Las empresas disponen de recursos económicos y humanos, las entidades sociales conocen de cerca la problemática de las personas más vulnerables y los voluntarios son una parte imprescindible para poner en marcha nuestros proyectos”.



El convenio firmado hoy es un paso más que consolida la alianza de la iniciativa pública y privada para "ser más eficaces –ha añadido– en la atención a menores en riesgo de exclusión social, enfermos, mayores, personas sin hogar".

Para el presidente de Fundación SERES, Juan Arena, "la firma de este convenio de colaboración es un paso importante para conseguir una sociedad mejor y más justa. Con este objetivo, la colaboración entre las administraciones locales, en este caso el Ayuntamiento de Madrid, y las empresas es fundamental".

Actualmente, el Ayuntamiento de Madrid cuenta con la colaboración de cinco empresas a través de las cuales cien personas realizan labores de voluntariado corporativo.

75 grandes empresas

La Fundación SERES. Sociedad y Empresa Responsable, que agrupa a 75 grandes empresas, se constituyó en noviembre de 2009 con la misión de promover actuaciones empresariales de carácter estratégico que contribuyan a la integración social de las personas desfavorecidas. Su objetivo a medio plazo es consolidar SERES como entidad innovadora y de referencia, que se anticepe e influya en la transformación de la sociedad y que sea transmisora de las mejores prácticas empresariales en esta materia.

Por su parte, Voluntarios por Madrid es una institución que el Ayuntamiento creó con la vocación de transmitir valores solidarios, promocionando el voluntariado y la cultura de la participación. En la actualidad, 5.000 personas realizan en la ciudad tareas de voluntariado.

Además, el Ayuntamiento de Madrid cuenta con la colaboración de cinco empresas a través de las cuales cien personas realizan labores de voluntariado./